

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian yang penulis kemukakan dalam Bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran MPIG belum berjalan sebagaimana mestinya. Hal ini dikarenakan masih terbatasnya anggota dari MPIG serta tidak tercukupi bantuan dana dari pemerintah Kota Solok. Hal itulah yang menyebabkan pedagang dan para tani tidak tertarik untuk menjadi anggota MPIG.
2. Pengawasan yang dilakukan oleh Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Bawah Solok (MPIG/BS) masih belum berjalan sebagaimana mestinya hal ini dikarenakan masih adanya temuan dari MPIG terkait pedagang yang mencampuri beras solok dengan beras lainnya. Selain itu adanya keterbatasan pengurus dalam melakukan pengawasan dan pengecekan beras solok.
3. Beberapa hambatan yang dihadapi dalam penerapan pencantuman label diantaranya yaitu : (1) Untuk pengurusan Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Bawah Solok belum berjalan secara maksimal, hal ini dikarenakan kurangnya dukungan berupa dana yang diberikan pemerintah kepada MPIG dalam menjalankan tugas sebagaimana mestinya. Serta anggotanya masih sibuk akan kegiatan masing-masing, sehingga menimbulkan beberapa

hambatan.(2) Penerbitan nomor registrasi yang belum teratur. (3) Iuran anggota sudah ada, hanya saja belum semua anggota yang ikut untuk iuran. Sehingga untuk melakukan pengawasan terhadap pencantuman label menjadi terhambat. (4) Pemerintah belum fokus pada Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Berek Solok. (5) Promosi untuk penjualan Beras Solok yang masih kurang. Dan untuk solusi dari hambatan diatas diantaranya yaitu: (1) Dengan melakukan pembinaan untuk kepengurusan Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Berek Solok. (2) Dengan memberikan modal untuk kepengurusan Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Berek Solok. (3) Seharusnya Pemerintahnya lebih fokus pada MPIG/BS ini, seharusnya Pemerintah lebih besar peran nya.

## **B. Saran**

1. Berdasarkan analisis ditemukannya peran MPIG dalam mencegah terjadinya pemalsuan pencantuman label beras solok maka untuk melaksanakan peran itu MPIG membutuhkan dana, sebaiknya diharapkan pemerintah memberikan dukungan dana untuk mendukung berjalannya Peran MPIG ini sendiri.
2. Diharapkan para anggota MPIG berpartisipasi aktif dalam mensosialisasikan pencantuman label Beras Solok pada masyarakat dan terutama ikut serta dalam program-program Pemerintah.